

Deux beaux matchs pour les basketteurs



Les seniors 1 encadrant les résidents.

La soirée a débuté à 18 h par l'équipe 2 qui s'est inclinée 29/60 face à Saint-Sorlin. Avec une belle première mi-temps les garçons ont des raisons d'espérer faire mieux lors des prochains matchs.

Lemot de Guillaume Claeys, entraîneur : « Je suis content de mes joueurs, on a fait une bonne première mi-

temps avec de l'agressivité en défense et en attaque de belles choses. En seconde période on perd car on est usé physiquement, mais nous avons livré un très beau match contre cette équipe invaincue ».

La soirée a continué avec l'équipe 1 qui a livré un très beau match avec beaucoup d'engagement. Avec cette

victoire 62-51 ils se positionnent à la deuxième place du classement avec l'intention d'y rester, voire d'aller plus haut à la première place.

Prochain rendez-vous samedi 25 janvier à 20 h. Déplacement dans le cadre de la coupe Drôme-Ardèche Maurice-Herbuel à Savasse face à l'équipe Entente Montélimar/le Teil.

